



NE
E PRO

5 Pièces

132 m²

Réf. 11329

1 590 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE OUEST / BAS FABRON : Situé au calme, à quelques minutes à pied des commerces, du Tramway et de la mer, en dernier étage d'une résidence de standing, exceptionnel Penthouse de 132 m² ouvert sur une magnifique terrasse aménagée de plain pied de près de 280 m² avec vue panoramique sur le mer, les collines et la ville. Avec son accès direct par ascenseur, seul à l'étage, cet appartement luxueusement rénové est un bonheur à vivre au quotidien. Il se compose d'une entrée, séjour et salle à manger, cuisine semi-ouverte haut de gamme, trois chambres avec placards dont deux en suite, rangements, ...

Nice west / lower fabron area : located in a quiet area, just a few minutes' walk from shops, the tramway, and the sea, on the top floor of a luxury residence, this exceptional 132 m² penthouse opens onto a magnificent, nearly 280 m² single-storey terrace with panoramic views of the sea, hills, and city. With direct elevator access, the only apartment on this floor, this luxuriously renovated apartment is a joy to live in every day. It comprises an entrance hall, living and dining room, a high-end semi-open kitchen, three bedrooms with closets, two of which are en suite, storage space, a ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

